

# **Bericht über die Sitzung des Marktgemeinderates Painten vom 12.12.2017**

<b>Neugestaltung Marktplatz Painten; Bildung eines Festausschusses (Vorbereitung der Einweihung)</b>
--

**Sachverhalt:**

1. Bürgermeister Raßhofer gab bekannt, dass die Einweihung des neugestalteten Marktplatzes am Sonntag, den 22. Juli 2018 (am Tag nach dem Bürgerfest der Vereine) stattfinden soll. Wie 1977 soll dazu wieder ein Festausschuss gebildet werden, der die entsprechenden Vorbereitungen trifft und den Rahmen gestaltet. Dazu soll dem Ausschuss im Rahmen der Haushaltsberatungen 2018 vom Finanzausschuss ein entsprechendes Budget bereitgestellt werden. Der Ausschuss, so Raßhofer, könnte folgende Zusammensetzung haben: 1. Bürgermeister, zwei Marktgemeinderäte, zwei Vertreter der Vereine, zwei Vertreter der Wirte. Bürgermeister Raßhofer schlug als Vertreter des Marktgemeinderates die Kollegen Uwe Rosner, SPD (Erfahrung bei kulturellen Veranstaltung und Umsetzung in der Verwaltung) und Josef Eimer, CSU (Praktiker) vor.

**Beschluss (15:0):**

Zur Vorbereitung der Einweihung des neugestalteten Marktplatzes am Sonntag, den 22. Juli 2018 wird ein Festausschuss gebildet, da diese Feierlichkeit einer gründlichen Vorbereitung bedarf. Der Festausschuss, dem über den Haushalt 2018 ein Budget zur Verfügung gestellt wird, setzt sich wie folgt zusammen:

1. Bürgermeister Michael Raßhofer

CSU: 2. Bürgermeister Josef Eimer (Stellvertreter MGR Andreas Halbritter)

SPD: MGR Uwe Rosner (Stellvertreter 3. Bürgermeister Christof Weininger)

Hinzu kommen zwei Vertreter der Vereine und zwei Vertreter der Wirte, die jeweils von diesen selbst benannt werden.

<b>Zuschussantrag der Caritas-Sozialstation Kelheim</b>
---

**Sachverhalt:**

Die Caritas-Sozialstation Kelheim hat in den zurückliegenden Jahren (zuletzt für 2016) jährlich einen Gemeindegeldzuschuss in Höhe von 0,52 € pro Einwohner erhalten. Mit Schreiben vom 28.11.2017 beantragt die Sozialstation für 2017 wieder einen Zuschuss in Höhe von 0,52 € je Einwohner und legt dazu den Sach- und Tätigkeitsbericht 2016/17 mit vor.

**Beschluss (15:0):**

Auf Grund des Antrages vom 28.11.2017 erhält die Caritas-Sozialstation Kelheim für das Jahr 2017 wieder einen Zuschuss der Marktgemeinde Painten analog der Förderung in den Vorjahren. Der Zuschuss beträgt danach bei 0,52 € pro Einwohner (2.268 zum 30.06.2016) gerundet insgesamt 1.180,00 €.